

10.—Du Bureau des Commissaires, re achat de certains lots au Boulevard Saint-Joseph, pour l'ouverture de la rue Drolet, et l'élargissement de la rue Saint-Denis

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. O'CONNELL,

propose: Que ledit rapport soit renvoyé à une Commission Spéciale composée de MM. les échevins Houlé, Mayrand, Turcot, Larivière, Ménard et Blumenthal, pour étude et rapport dans le plus court délai possible, le quorum de ladite Commission devant être de cinq (5) membres.

Et un débat s'engageant, le vote étant pris sur ladite proposition, le Conseil se partage:

Pour: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Macdonald, Blumenthal, Larivière, Rubenstein, Weldon—9.

Contre: Létourneau, Bastien, Mayrand, Turcot, Giroux, Houlé, Ménard, Vandelac, Loranger, Dubeau, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne—19.

Ainsi, elle est rejetée.

Et un nouveau débat s'engageant,

M. l'éch. HOULE, appuyé par M. l'éch. MAYRAND,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin L. A. Lapointe soulève un point d'ordre, prétendant que le Conseil ne peut pas disposer de ce rapport parce que le Conseil a adopté une résolution le 24 janvier 1914, à l'effet que ledit Conseil ne devait pas faire ladite expropriation et que ladite résolution n'avait pas été reconsidérée ou abrogée.

Son Honneur le Maire décide que ledit point d'ordre n'est pas fondé et, un nouveau débat s'engageant, le vote étant pris sur la proposition maintenant devant le Conseil, le Conseil se partage:

Pour: N. Lapointe, Létourneau, Bastien, Mayrand, Turcot, Giroux, Houlé, Ménard, Vandelac, Loranger, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, St-Pierre, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne—20.

Contre: L. A. Lapointe, Ward, O'Connell, Boyd, Blumenthal, Larivière, Rubenstein, Weldon, Hushion—9.

Ainsi, elle est adoptée et il est

Résolu: En conséquence.

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$46,000 pour la construction d'un égout rue Kingsbury.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LAVERGNE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

12.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$14,516 pour le Département des Parcs.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ST-PIERRE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$4,000 pour l'achat de pierre concassée pour les parcs.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$2,000 pour payer la taxe spéciale de guerre sur les lettres et les chèques.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

15.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$900 pour l'achat d'un yacht à gazoline pour l'île Sainte-Hélène.

Son Honneur le Maire déclare qu'il a personnellement acheté une chaloupe qu'il a mise à la disposition du Surintendant de l'île Ste-Hélène et de son personnel. Il s'attend que la Ville verra à son entretien et la tiendra en bon état.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Qu, vu la déclaration de Son Honneur le Maire, le rapport maintenant devant le Conseil soit renvoyé au

10.—From Board of Commissioners, re purchase of certain lots on St. Joseph Boulevard, opening of Drolet street and widening of St. Denis street.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. O'CONNELL,

That said report be referred to a Special Committee composed of Ald. Houlé, Mayrand, Turcot, Larivière, Ménard and Blumenthal, for examination and report, within the shortest possible delay, the quorum of said Committee to be five (5) members.

And a debate arising, the vote being taken on said motion, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Macdonald, Blumenthal, Larivière, Rubenstein, Weldon—9.

Nays: Létourneau, Bastien, Mayrand, Turcot, Giroux, Houlé, Ménard, Vandelac, Loranger, Dubeau, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne—19.

So it passed in the negative.

And a further debate arising,

Ald. HOULE moved, seconded by Ald. MAYRAND,

That said report be received and adopted.

Ald. L. A. Lapointe raised a point of order contending that said report could not be disposed of by the Council, inasmuch as a resolution adopted by the Council on the 24th January 1914 to the effect that the Council should not carry out said expropriation, had not been reconsidered and annulled.

His Worship the Mayor decided that said point of order was not well taken, and a further debate arising, the vote being taken on the motion before the Chair, the Council divided:

Yeas: N. Lapointe, Létourneau, Bastien, Mayrand, Turcot, Giroux, Houlé, Ménard, Vandelac, Loranger, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, St-Pierre, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne—20.

Nays: L. A. Lapointe, Ward, O'Connell, Boyd, Blumenthal, Larivière, Rubenstein, Weldon, Hushion—9.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

11.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$46,000 for the construction of a sewer in Kingsbury street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVERGNE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

12.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$14,516, for the Parks Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ST-PIERRE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

13.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$4,000 to purchase broken stone for the parks.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

14.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$2,000 to pay special war tax on letters and cheques.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

15.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$900 to purchase a gasoline launch for St. Helen's Island.

His Worship the Mayor informed the Council that he had personally purchased a launch which he had placed at the disposal of the Superintendent of St. Helen's Island and his staff. He expected the City to attend to its upkeep and keep it in proper condition.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That, owing to the statement of His Worship the Mayor, the report now before the Council be re-